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ABSTRAK 

Muhammad Fakhrizal Fajri, Pengembangan Media Pembelajaran E-

Learning Berbasis Schoology pada Materi Mawaris Kelas XII SMA, Prodi 

Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 

2020. 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan konsep media pembelajaran 

e-learning pada materi mawaris. Oleh sebab itu peneliti mencoba mengembangkan 

serta memadukan pembelajaran e-learning pada aplikasi Schoology dengan materi 

mawaris. Penelitian ini menggunakan metode R&D, Menurut Borg and Gall 

pengembangan merupakan sebuah upaya untuk mengembangkan dan memvalidasi 

suatu produk. Penelitian ini menggunakan model pengembangan ADDIE. Pada 

penelitian ini penyajian data dengan deskriptif, kemudian dipadu dengan teknik 

pengumpulan data yaitu wawancara dan angket. Hasil penelitian ini mengacu 

kepada model pengembangan yang digunakan yaitu ADDIE. Pada tahap Analisis 

digunakan metode analisis kebutuhan sebagai acuan. Dari analisis kebutuhan yang 

diperoleh diketahui bahwa media pembelajaran e-learning dan materi mawaris 

masih kurang diminati oleh peserta didik sehingga perlu adanya perubahan dan 

pembaharuan pembelajaran agar lebih diminati. Pada tahap desain dilakukan 

pembuatan kerangka pembelajaran di schoology dengan mengumpulkan materi, 

tugas, dan ujian. Serta mengatur pembuatan kelas belajar pada schoology. 

Selanjutnya pada tahap development di lakukan pengembangan pada materi 

menggunakan pendekatan STEM dan penggambaran pembelajaran di schoology. 

Pada tahap Implementasi dilakukan uji validasi ahli dan uji penilaian pengguna dan 

diperoleh nilai validasi materi sebesar 4,2 dengan kategori “sangat baik”, dan 

validasi ahli media diperoleh nilai sebesar 3,47 dengan kategori “baik”. Adapun 

hasil penilaian pengguna masing masing memperoleh nilai 3,82 dengan kategori 

“baik” dengan presentase rata-rata 3,83. Dan untuk tahap evaluasi dilakukan 

perbaikan pada materi yang digunakan serta beberapa kata dan media pembantu 

yang digunakan di schoology. 

 

Kata Kunci : Pengembangan, Media, E-learning, Schoology, Mawaris,  
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ABSTRACT 

Muhammad Fakhrizal Fajri, Development of E-Learning Media Based 

on Schoology in Material of Mawaris during Class XII High School, Islamic 

Religion Education, Faculty of Social Science, Jakarta State University, 2020. 

 

This study aims to develop the concept of e-learning learning media on mawaris 

material. Therefore, researchers try to develop and integrate e-learning learning in 

Schoology applications with mawaris material. This research uses the R&D 

method, according to Borg and Gall development is an effort to develop and 

validate a product. This study uses the ADDIE development model. In this study 

descriptive data presentation, then combined with data collection techniques, 

namely interviews and questionnaires. The results of this study refer to the 

development model used, ADDIE. In the Analysis phase, the needs analysis method 

is used as a reference. From the analysis of the needs obtained, it is known that e-

learning media and mawaris material are still less in demand by students so there is 

a need for changes and renewal of learning to be more desirable. At the design stage, 

a learning framework is created in Schoology by collecting material, assignments, 

and examinations. And arrange the making of learning classes in Schoology. 

Furthermore, at the development stage, the material was developed using the STEM 

approach and depictions of learning in Schoology. At the Implementation stage, the 

expert validation test and user evaluation test were carried out and the material 

validation value was 4.2 in the "very good" category, and the media expert 

validation was obtained a value of 3.47 in the "good" category. The results of the 

assessment of each user scored 3.82 in the category of "good" with an average 

percentage of 3.83. And for the evaluation phase improvements were made to the 

material used as well as some of the words and supporting media used in Schoology. 
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 الملخص 
في الصف الثاني   مادة الموارسسكولوجي   مرتكز على التعلم الإلكترونيمحمد فخرز الفجري, تطوير وسائل  

التربية الدينية الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة جاكرتا الحكومية ،   ,عشر في المدرسة الثانوية

٢٠٢٠.   

ماورس. لذلك ، عن طريق التعلم الإلكتروني على مادة التهدف هذه الدراسة إلى تطوير مفهوم وسائل التعلم  

مع مادة الماورس. يستخدم    Schoologyيحاول الباحثون تطوير ودمج تعلم التعلم الإلكتروني في تطبيقات  

وهو جهد لتطوير المنتج والتحقق من   Borg and Gallهذا البحث طريقة البحث والتطوير ، وفقًا لتطوير  

. في هذه الدراسة ، عرض البيانات الوصفية ، ثم دمجها ADDIEلدراسة نموذج تطوير  صحته. تستخدم هذه ا

مع تقنيات جمع البيانات ، وهي المقابلات والاستبيانات. تشير نتائج هذه الدراسة إلى نموذج التطوير المستخدم 

 ،ADDIE الاحتياجات التي   ، يتم استخدام طريقة تحليل الاحتياجات كمرجع. من تحليل. في مرحلة التحليل

التعلم الإلكتروني ومواد الماورس لا تزال أقل طلبًا من قبل تم الحصول عليها ، من المعروف أن وسا  ئل 

ء إطار الطلاب لذلك هناك حاجة للتغييرات وتجديد التعلم ليكون أكثر جاذبية. في مرحلة التصميم ، يتم إنشا 

في   والواج   Schoologyالتعلم  المواد  جمع  خلال  عممن  وترتيب  والامتحانات.  في  بات  التعلم  فصول  ل 

Schoology  علاوة على ذلك ، في مرحلة التطوير ، تم تطوير المادة باستخدام نهج .STEM    وتصوير

راء واختبار تقييم المستخدم  . في مرحلة التنفيذ ، تم إجراء اختبار التحقق من صحة الخبSchoologyالتعلم في  

صحة خبير الوسائط في فئة "جيد جداً" ، وتم الحصول على التحقق من    4.2اد  وكانت قيمة التحقق من المو

. وبالنسبة 3.83نسبة  في فئة "جيد" بمتوسط    3.82في فئة "جيد". سجلت نتائج التقييم لكل مستخدم    3.47بقيمة  

ائط الداعمة على المواد المستخدمة بالإضافة إلى بعض الكلمات والوس  لمرحلة التقييم ، تم إدخال تحسينات

 . Schoologyالمستخدمة في 

 سكولوجي  ,ماوريس ,التعلم الإلكتروني  ,وسائل الإعلام ,تطوير الكلمات المفتاحية: 
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